

Soirée petit cabaret proposée par les élèves de l'école de musique



NOUVEL ENSEMBLE. Philippe Klimek (*à gauche*) et son groupe d'élèves en répétition. L'ensemble Phil'Days donnera un concert, samedi 8 avril, à la Maison du Peuple.

Philippe Klimek, professeur de l'école de musique de l'Association Musicale de Fourchambault, a constitué, avec une dizaine de ses élèves, un ensemble qu'il a nommé Phil'Days.

**Concert
samedi 8 avril**

Samedi 8 avril, à partir de 20 h 30, à la Maison du Peuple, cet ensemble se

produira en concert.

Prévues sous la forme cabaret, plusieurs animations compléteront la prestation. Un clown, un chanteur lyrique, une chanteuse d'œuvres rétros, ainsi que la chorale de l'IME de Marzy, interviendront en alternance.

Par la suite, Phil'Days sera présent à la Fête de la Musique, à Nevers, et interviendra au collège Paul-Langevin pour une présentation des instruments et un mini-concert. ■